

Vo.07
2025.12.21 発行



新高値ブレイク投資塾 ～事務局だより～

億を目指す投資家が全国から集結

セレブレーションパーティ 2025 を開催しました

2025年12月6日(土)、東京都内の大ホールにて「セレブレーションパーティ 2025」を無事開催いたしました。今年も全国各地から300名以上の塾生が集まり、学びと交流を深める、活気にあふれた時間を共有することができました。今回は、フリーアナウンサーの佐田志歩さんをゲストMCとしてお迎えし、例年以上に華やいだ雰囲気に包まれました。新たに入塾した7期生のみなさんも多数参加され、フレッシュなエネルギーが会場全体に広がりました。さらに今年は、新たに6名もの塾生が「億」を達成され、参加者全員でその偉業を祝福しました。投資家として努力と継続を重ねてきた成果が結実した瞬間でもあり、多くの方にとって大きな刺激と勇気を与える場となりました。本パーティーは、投資家としての成長を加速させる「特別な1日」です。当日の様子を、ここから詳しくご紹介します。



表彰された6名の新億り人とDUKE。塾長、
佐田志歩さん

勉強会の部：グループワーク～銘柄発表・グループディスカッション～



ディスカッションに熱心に参加する
塾生のみなさん

勉強会は、DUKE。塾長による開催挨拶からスタートしました。冒頭では、参加されている億り人の皆さんを紹介。「億り人のみなさん、ご起立ください」の一聲で立ち上がったのは、なんと24名。これほど多くの億り人が同じ空間に集まる機会は、投資の世界でも貴重といえるでしょう。すでに億を達成して入塾された方、塾での学びを通じて億を達成された方など歩みはさまざまですが、共通していたのは「学び続ける姿勢」。結果を出した投資家が身近にいる環境そのものが、参加者にとって大きな刺激となつたでしょう。

その後は、グループごとに分かれて「銘柄発表・グループディスカッション」を実施しました。各グループは6名構成とし、事前に準備した銘柄について発表を行った後、質疑や意見交換を中心としたディスカッションを行いました。グループ編成では、投資経験の浅い方から中級者、億り人まで、できるだけバランスよく編成されるよう工夫し、必ず中上級者の方がリーダー役として入る形を採用しています。また、可能な限り同じ地域の方を同じグループにすることで、「このメンバーでまた勉強会をやりたい」「次は地元で集まりたい」といった声も聞かれました。次の行動につながるきっかけにもなっています。各グループでは真剣に、でも楽しそうにディスカッションをする光景があちこちでみられました。

開催後には、参加者のみなさんが作成した銘柄資料を塾生全体へ共有しています。一人ひとりが真剣に考え抜いた調査資料は、単なる発表資料を超えた集合知の結晶とも言える内容で、今後の銘柄調査の上で貴重な情報源となっています。

ラップアップ～勉強会の振り返りと共有～

銘柄発表とディスカッションを通じて、自分一人では気づけなかった視点や分析の盲点に、多くの参加者が気づく時間となりました。「次に何を強化すべきか」「どこを改善すべきか」といった課題が、より具体的に見えてきたことでしょう。ラップアップでは、今回の学びを確実に次の行動につなげるため、「投資ノート」への記入時間を設けました。弱点や今後の学習テーマ、期限を定めた行動計画を書き出し、さらにその内容をグループ内で共有していただきました。自分の考えを言葉にして発表し、仲間の行動計画を聞くことで、新たな気づきやモチベーションも生まれます。こうした振り返りと共有を繰り返すことが、投資家としての成長を着実に後押ししていきます。

億り人の皆さんからのメッセージ(前編) & DUKE。塾長からのメッセージ

勉強会の締めくくりとして、当塾に在籍する億り人の皆さんからのメッセージ(前編)をお届けしました。勉強会直後ということもあり、実体験に基づいた、より実践的なアドバイスを数多く共有していただきました。

その後は、毎回ご好評をいただいているDUKE。塾長によるミニセミナーを開催。今回は歴史上の著名な人物の言葉を引用しながら、投資家として成功するために大切な考え方についてお話しいただきました。

「億」という目標に向かって日々努力を続ける塾生の皆さんにとって、心に深く残るメッセージとなったことでしょう。

懇親会の部：

充実した勉強会を終えた後は、雰囲気を一転させ、華やかな懇親会へと移りました。今回は特別ゲストとして、フリーアナウンサーの佐田志歩さんをMCにお迎えし、明るく温かい進行のもと、会場は一気に和やかなムードに包まれました。

冒頭では、ご来場いただいたメディア関係者のみなさまをご紹介し、続いて、塾長の著書(赤本)の編集をご担当いただいた東洋経済新報社の水野一誠さまよりご挨拶を頂戴しました。編集当時のエピソードや裏話も交えたお話に、会場は盛り上りました。その後、当塾の億り人である DAIBOUCHOU さんのご発声による乾杯で、懇親会がスタート。参加者同士の会話も自然と弾み、学びの場とはまた違った交流の時間が始まりました。



・投資クイズ大会



クイズ大会優勝チームと佐田さんの記念ショット

懇親会の目玉企画として、毎度お馴染みとなった投資クイズ大会を実施しました。勉強会とは異なる5名ずつのチームを組み、挑戦します。多くの方にとって初めて顔を合わせる方も多いため、まずは簡単な自己紹介タイムを設定。緊張がほぐれたところでクイズ大会の幕が開きました。

出題は、投資に関する問題から、佐田さんのディズニーに関する問題、塾長のプライベートが垣間見える問題など、バラエティーに富んだ問題を出題しました。かなり難しい問題が多かったことから苦戦されるチームが多かった印象ですが、初めての方同士でも一緒にクイズに取り組んだことで、あつという間に仲良くなつた方も多いかったです。



・億り人のみなさんからのメッセージ(後編)

当塾に在籍し、当日ご参加いただいた億り人のみなさんから、塾生のみなさんへ向けて貴重なメッセージをお話しいただきました。実体験に裏打ちされた言葉のひとつひとつにはとても説得力があり、会場全体が自然と聞き入る時間となりました。投資への向き合い方や壁を乗り越えてきた過程など、どのお話も非常に学びが多く、そして楽しく、参加されたみなさんの刺激やモチベーション向上につながったことでしょう。

・億達成表彰式

イベントの締めくくりとして、今年「億」を達成された投資家のみなさんを祝福する「億達成表彰式」を開催しました。今年は新たに6名の億り人が誕生し、開塾以来、累計12名もの億り人を輩出することとなりました。

表彰式では、賞状・記念品・花束を贈呈し、それぞれみなさんからメッセージをいただきました。当塾での学びをきっかけに、自調自考し、努力を積み重ねた

結果として目標を達成されたお話は非常に印象的で、自信に満ちたその姿が今も強く心に残っています。



新たに「億」を達成された方へ表彰状授与



億達成表彰式にて進行を務めていただいた
佐田志歩さん

会場で表彰の様子をご覧になった塾生のみなさんにとっても、大きな感動とともに「次は自分もあるステージに」という前向きな気持ちが自然と芽生えたのではないかでしょうか。今後も当塾から多くの億り人が誕生することを願い、その節目を「億」達成表彰式という形で、仲間とともに盛大に祝福していきたいと考えています。

最後は DUKE。塾長からの締めのメッセージで、会場の熱気そのままに、パーティーは幕を閉じました。

編集後記

セレブレーションパーティ 2025 に参加いただいた塾生のみなさん、ご参加ありがとうございました。事務局としては、まずは無事に終えることができ、ほっとしているのが正直な気持ちです。このパーティーは、多くの塾生のみなさんが一年の中で楽しみにしてくださっている大切なイベントでもあり、準備から当日まで緊張感を持って迎えました。

今年も全国各地から塾生のみなさんが集まり、会場では自然と笑顔や会話が生まれていました。前日には塾生主催の前夜祭も開催され、オンライン中心だったつながりが、リアルな交流へと広がる週末になったように感じています。また今回、事務局として特に嬉しかったのが、多くの方が直接声をかけてくださったことです。「いつもありがとうございます」「運営、本当に感謝しています」そんな言葉をわざわざ伝えに来てくださる方が多く、とても嬉しかったです。

開催後には、塾生のみなさんによって、早速さまざまなイベントの企画が動き始めています。今回のパーティーがきっかけとなり、新たな交流や学びの場が自然と生まれていることを、とても嬉しく感じています。

「新高値ブレイク投資塾」は、単に学ぶだけの場ではなく、同じ目標を持つ仲間がつながり、広がっていくコミュニティです。一人では続けることが難しい投資も、仲間とともに学び、刺激し合うことで、前に進む力に変えていけるはずです。

次回は2026年3月に、オンライン版リアル勉強会を開催予定です。そして来年の年末には、「セレブレーションパーティ 2026」として、今年以上に進化した形で、みなさんとお会いできることを楽しみにしています。

「新高値ブレイク投資塾」運営事務局